

かがやき

令和4年12月 7日(水)
多摩市立連光寺小学校
特別支援教室 かがやき学級
学級通信 NO. 12

12月「冬がはじまるよ♪」。

12月に入りました。2022年という1年はあと少して終わりますね。学校でのこよみで考えると年度末まであと3か月というところでしょうか。子供たちからはサンタさんのプレゼントの話が漏れ聞こえてきます。大人にとっては師走のばたばた感の気持ちが強いかもしれませんが、やはり子供たちの声を聴いていると自分たちも確かに何かわくわくしていた季節であることを思い出します。いろいろピリピリした数年が続いてきましたが、気持ちを落ち着けつつ何か心が温まるゆったりとした年末にしていきたいですね。

「共有」すると、うれしい気持ちは倍に。

悲しいきもちも半分。

ワールドカップでの日本代表の活躍が大きな話題となりました。12月2日(金)のスペイン戦も記憶に新しいところです。低学年の小集団活動では一言スピーチで「うれしい・たのしいこと」をお題にしてこのニュースにも触れました。どうしてうれしい気持ちがあんなに大きくなるのか。その日の一言スピーチでは自分の中にあるうれしさや楽しさについて話してもらいました。「ゲームのアップデートができた。」「新しいキャラクターをゲットした。」「サンタさんにもらう予定のプレゼントが楽しみ。」そして、「自分の中のうれしい、楽しい気持ち」を他の人にも伝えるとその気持ちが大きくなることに話を繋げました。「共有」という言葉はまだまだ難しいですが、最近練習を始めた大縄跳びや休み時間に行う鬼ごっこの中で友だちと盛り上がるのはこの「うれしい、楽しいの共有」から生み出されるものでもあります。それとなく「たのしい」や「やったー」という気持ちの言葉を子どもたちの輪につなげることで自然に「共有」することの意味や感覚が育っていけばいいなあと思います。また、反対に自分の中の「悲しい」「不安」「心配」等の気持ちについても補足していきます。自分の中だけにしまっておく気持ちもありますが、相談したり共有したりすることでマイナスの気持ちは整理されて少なくなっていくこともある。日々のスピーチやテーマトーク。ちょっとした雑談の中で行っている指導場面の一つです。

お知らせ

・かがやき個人面談が来週から始まります！

今週月曜日に日程のご案内を送付しています。確認していただき、該当の日時に指定の場所へお越しください。日程について不都合等ありましたらお教えてください。

・12月下旬に、2学期個別指導計画の評価を送付します！

ご確認後、ご家庭で保管をお願いします。評価した個別指導計画に関しては、かがやきで回収はしません。よろしくお願いいたします。

